

Presidenta Bachelet: “Necesitamos fortalecer la alianza público-privada para aumentar la inversión y así dar un nuevo impulso a la economía”

28 AGO 2014



En la inauguración del encuentro Enape, la Mandataria hizo un llamado a todos los sectores del país a trabajar en conjunto para retomar el crecimiento. Además, reiteró el compromiso del Gobierno con el fortalecimiento de las pequeñas y medianas empresas.

Hasta el Círculo Español llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar en la inauguración del Encuentro Nacional de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa, Enape, lugar donde reafirmó el compromiso de su administración con la reactivación de la economía nacional.

En su discurso, la Mandataria, que estuvo acompañada por los ministros de Economía, Luis Felipe Céspedes, y del Trabajo, Javiera Blanco, hizo un llamado a todos los sectores del país a redoblar los esfuerzos para enfrentar la desaceleración.

“Necesitamos fortalecer la alianza público-privada para aumentar la inversión y así dar un nuevo impulso a la economía. Como Gobierno, empezamos por casa, comprometiendo la ejecución al 100% del presupuesto público para este año, con instrucciones claras a los ministerios para que apuren los proyectos de inversión de sus respectivas carteras”, señaló la máxima autoridad del país.

Asimismo, la Jefa de Estado enumeró las medidas que están llevando adelante el Gobierno para retomar la expansión. Entre ellas nombró las capitalizaciones de BancoEstado (450 millones de

dólares) y Codelco (4.000 millones de dólares), la cartera de proyectos en obras públicas por 10 mil millones de dólares al 2020 y la Agenda de Productividad, Innovación y Crecimiento con 47 medidas que involucran 1.500 millones de dólares para los próximos cuatro años.

Además, la Presidenta reiteró el compromiso con la pequeña y mediana empresa a través de medidas como la ventanilla única para simplificar trámites, la inyección de 50 millones de dólares al Fondo de Garantía de la Pequeña Empresa (FOGAPE), la regionalización de programas que apoya la innovación, Start-Up Chile y la incorporación de 50 centros de desarrollo empresarial para entregar asesoría técnica en la elaboración de planes de negocio.

Al finalizar sus palabras, la Mandataria hizo un llamado a fortalecer el diálogo entre todos los sectores del país. “Lo más importante siempre es tener las puertas abiertas, conversar, tener la confianza y buscar las mejores soluciones. Ese ha sido mi espíritu siempre y es también mi espíritu, por cierto, en el actual Gobierno”, señaló.

ETIQUETAS :

#Empresarios